

Herzlichen Dank!

Am 30. April 2016 durfte die Stiftung Generationenkreis bei wunderbarem Sonnenschein die Dorfführung **«Mörschwiler Baukult(o)ur»** durchführen. Wir danken den 30 Interessierten für ihr Kommen und ihre Zeit. Wir hoffen, dass wir Ihnen Mörschwils ehemalige und aktuelle gebaute Umgebung mit den Geschichten seiner Bewohnerinnen und Bewohner auf angenehme Weise näherbringen konnten. Auf unserer Website www.generationenkreis.ch finden Sie die reich bebilderte Broschüre «Mörschwiler Baukult(o)ur» mit Beiträgen des Dorfchronisten Karl Eschenmoser und der Architektin Anke Fürer.

Für Rückmeldungen und bei Interesse an den Stiftungsaktivitäten erreichen Sie uns unter info@generationenkreis.ch.

